

## Pensée pour aujourd'hui



© Thomas Kohler, Flickr.com / Libre de droits

### **En finir avec Dieu ? – Temps des vacances, temps des trajets en train et des rencontres.**

Je prenais place dans le TGV quand un jeune homme devint mon voisin de voyage. Il sortit un livre qui, instinctivement, attira ma curiosité puis me fit sourire : « Pour en finir avec Dieu » de Richard Dawkins.

Mon voisin était mal – ou bien – tombé : j'avais dans la main mon livret avec les lectures bibliques journalières. « Vous lisez la Bible ? » « Oui, et vous, vous voulez en finir avec Dieu, n'est-ce pas ? » La scène était cocasse et nous ne pouvions qu'en sourire.

Cet étudiant en sciences voulait savoir si je croyais vraiment « à ce Jésus né mystérieusement et de manière impossible et à ce Dieu qui aurait créé le monde ». Il voulait des preuves et des faits. Moi, je n'avais que l'expérience personnelle de ma relation avec Dieu et les richesses découvertes en Dieu et en Jésus-Christ, par la vie et l'action de l'Esprit.

Au cœur de nos vies et de leurs interrogations, une chose est certaine : Dieu n'en a jamais fini avec les individus car c'est à eux qu'Il veut dire Son amour. Son invitation demeure plus qu'actuelle : « Cherchez-moi et vous vivrez » ! (Amos 5 : 4-6).

### **Auteur**

Corinne Gossauer-Peroz

### **Publié le**

15.8.2017